

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	La divisa del poder Adrián Trejo	Se alinean los astros a Monreal	Monreal tiene ahora las puertas abiertas para ser el candidato de Morena por el Gobierno de la capital. Tiene como rival a Clara Brugada, que ahora no le resulta una competencia real y al jefe de la Policía capitalina, Omar García Harfuch , a quien el Presidente no ve como aspirante y, sin embargo, sigue destacando en las encuestas.
Basta	R-10 Salvador Trejo	Lejos de ser "la mejor"	La detención indebida de una persona inocente y las constantes malas prácticas por parte de agentes de la SSC han generado una profunda preocupación en la sociedad y han puesto en entredicho la integridad y el profesionalismo de la policía de la CDMX que está muy lejos de convertirse en "La Mejor Policía del país", como dice su titular Omar García Harfuch , quien con la cola entre las patas no le quedó más remedio que pedir una disculpa pública al joven estudiante y a sus padres por semejante agandalle de sus subordinados.
Reporte Índigo	Redes de Poder	¿Vía libre para Clara?	Hay que considerar que otro de los funcionarios muy bien evaluados para ganar o candidatura, el secretario de Seguridad local, Omar García Harfuch , ha dicho públicamente que no buscará suceder a Claudia Sheinbaum y que Martí Batres está cobrando fuerza como interino tras la salida de la mandataria. Incluso la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, evitó comentar sobre sus aspiraciones para el cargo, dejando el tema en la ambigüedad.
Diario Imagen	Punto X Punto Augusto Corro	PAN, PRI y PRD seguirán juntos	Una vez definida la forma en que competirá la oposición en la CDMX en los comicios de 2024, ahora sigue designar a su candidato. En la lista de Morena, los nombres más citados de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, son Omar García Harfuch , actual titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; y Mario Delgado, dirigente nacional del partido guinda.
La Jornada	El Correo Ilustrado	Autoridades inoperantes propician impunidad de motociclistas, señala	Mis vecinos hicieron una petición formal a la jefa de Gobierno, y el responsable de Control Vehicular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Francisco Javier Moreno, no ha seguido las órdenes de García Harfuch ni de Claudia Sheinbaum, para que cumpla con el oficio SSC/CCGD/OP/12825/2023 que le enviaron el 5 de abril pasado para hacer operativos en la zona donde los motociclistas son los amos de la calle.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Auto descartes en la 4T	Nadie podría competir ante el personaje más popular, el secretario de Seguridad Pública del gobierno capitalino, Omar García Harfuch . Pero la paridad sustantiva podría definir la candidatura morenista a la CDMX.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de junio de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Cuerda floja	Las policías locales continúan en la agenda del Senado. También sigue el discurso de que son el eslabón más débil en nuestro sistema de seguridad pública y que es necesario que se les otorgue y garantice prestaciones y seguridad social.
El Universal	En Tercera persona Héctor de Mauleón	El asesinato de Paco Stanley	Nunca sabremos lo que ocurrió. El procurador Del Villar se encargó de enterrar la verdad, por el hecho de dejar de buscarla. Un cuarto de siglo después, el caso Paco Stanley emerge cargado de memorias, de recuerdos, de actualidad, que había visitado al narcotraficante Amezcua. A partir de un retrato hablado se señaló como asesino material a un ex presidiario con serios problemas de adicción: Erasmo Pérez Garnica.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Rosa Icela se queda	Movió el tablero sucesorio en la CDMX la decisión de Rosa Icela Rodríguez de permanecer al frente de la secretaría de Seguridad federal. Mucho se había dicho sobre su posible aspiración a gobernar la capital, y hasta con buenos números aparecía en las encuestas, pero optó por quedarse en el gabinete. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, la respaldó y se refirió a ella como “una mujer de primera, honesta, responsable, estudiosa...”
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Rosa Icela rechazó sustituir a Adán... y a Claudia	Los rumores que ponían a Rosa Icela Rodríguez como titular de Gobernación en lugar de Adán Augusto López eran muy ciertos, pero de última hora la secretaria federal de Seguridad Pública le pidió al Presidente quedarse al frente de la Policía.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Con la “estrategia” hemos topado	En el informe de seguridad diario que se presenta en Palacio Nacional, dentro del apartado de víctimas reportadas por delitos de homicidio mayo promedió 75 diarios, cifra que no se veía desde septiembre de 2022. Junio va en 80 diarios (se reportaron 95 del lunes), promedio que no se veía desde septiembre de 2021.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	¿A vivir en un cuartel?	El lunes hubo en el país 95 asesinatos. Se dieron en el inicio de junio, el mes más violento del año, y venimos de otro mes, mayo, que lo había precedido como el que tuvo mayor número de homicidios. De esos homicidios, unos diez, cada día, contra mujeres, muchos de ellos feminicidios. Ya superamos los 156 mil asesinatos en lo que va de esta administración. En lo que va del sexenio tenemos, además, unos 40 mil desaparecidos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de junio de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Merma de Morena en Coyoacán	Fueron los morenistas los que salieron echando chispas de la reunión de cabildo de Coyoacán, porque resulta que ahí renunció al partido guinda el concejal Eduardo Olvera Macías. La decisión la tomó quien fuera fundador de Morena en la delegación hace más de 10 años, luego de reclamar a sus ahora ex compañeros de partido que cuestionen las buenas acciones sólo para usarlas como bandera política, y en un afán de querer golpear.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Partidos locales con Claudia	Se prepara para el 11 de julio un magno evento para las aspiraciones de la doctora Claudia Sheinbaum a la candidatura presidencial de Morena. Ese día se congregarán 54 partidos locales y organizaciones políticas para darle su respaldo. Lo anunciaron dirigentes de Nueva Alianza y Encuentro Social que siguen teniendo presencia en ciertos estados de la República.
El Financiero	Confidencial	Sacarle jugo a las redes	Con una cascada de tuits fue la aún jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Además de promocionar los programas sociales de su gestión, presumió los videomensajes que, con motivo de la clase masiva de box del sábado, le enviaron leyendas del boxeo como Evander Holyfield o Floyd Mayweather Jr., quien le dijo “todos te queremos y todos te apoyamos”, y hasta Sylvester Stallone (Rocky), quien le deseó “la mejor de las suertes”. Por si fuera poco, la corcholata se dio tiempo para grabar un videomensaje, en inglés, dirigido a la Motion Picture Association, para agradecer “la distinción que me hacen y la recibo con mucho orgullo en nombre de todo el pueblo de la CDMX”.
Milenio	Trascendió	Se adelanta	Marcelo Ebrard se le adelantará por segunda ocasión a las corcholatas y se registrará hoy mismo. En Morena solo siguen esperando que Manuel Velasco del Partido Verde defina cuándo se va a apuntar, porque es el único que no ha informado, y el resto ya notificó que lo harán el viernes y se pretende darles una hora específica para evitar tumultos. Se prevé que la última en aparecer sea Claudia Sheinbaum, quien requiere llegar con su licencia en mano ya aprobada por el Congreso capitalino y a quien, por cierto, ayer Adán Augusto López Hernández lanzó un dardo con eso de que a él le hubiera dado pena difundir que apenas siete de 22 gobernadores de su movimiento la apoyan.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Vaya patinón	Vaya patinón el de Jenaro Villamil, quien en su prisa por anunciar a Martí Batres como el sustituto de Claudia Sheinbaum, pasó por encima de los acuerdos que Morena está tratando de construir en el Congreso capitalino. Lo que no está claro es si el ex periodista metido a funcionario público simplemente tuvo un zafín Zafado... o si estaba tirando línea para



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de junio de 2023

			ver si así queda Batres, cuyo posible nombramiento no entusiasma ni a sus más cercanos.
El Universal	Bajo Reserva	Las patadas debajo de la mesa entre corcholatas	Los golpes debajo de la mesa comenzarán a arreciar entre las corcholatas cuatroteístas. Señal de esta lucha, es el anuncio sorpresivo de la diputada federal morenista Yeidckol Polevnsky, quien pidió licencia para inscribirse en la carrera por la candidatura presidencial de Morena para 2024. La entrada de doña Yeidckol, aseguran, tiene una destinataria: la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum. La intención, no es que Polevnsky gane la candidatura, su misión es tratar de restarle algunos puntos a Sheinbaum.
El Sol de México	A la Sombra	PAN	En redes sociales circularon fotografías y videos de supuestos simpatizantes de la 4T que fueron a increpar a la panista Xóchitl Gálvez cuando intentó entrar a Palacio Nacional con una orden judicial este lunes. Lo relevante del asunto, más allá de reprobar las agresiones contra la senadora, es que algunos de los involucrados en la trifulca fueron identificados como cercanos a algunos liderazgos morenistas y se han dejado ver en otros mítines contra otros personajes supuestamente contrarios al movimiento cuartotransformista, tales como el exconsejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, y la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Va Por México Hacia 2024: Ley; Xóchitl Para Presidenta y Alito no	Xóchitl Gálvez crece en las encuestas pese a la oposición de su dirigente Marko Cortés y amplía su angular: ya piensa postularse a la Presidencia de la República.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Xóchitl Gálvez: ¿candidata presidencial de la oposición?	Xóchitl quiere ser candidata a jefa de Gobierno de la CDMX el año que viene por la alianza Va por México. Sin haber hecho ningún acto de campaña, le va bien en las encuestas. Tomando en cuenta que la oposición ganó en la capital en las elecciones del 2021, Gálvez piensa que podría triunfar en el 24.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	Las encuestas: el "gran lector" bajo sospecha	Entre las casas encuestadoras más conocidas, hubo una clara tendencia a sobreestimar a Morena en las elecciones de este año: en el Estado de México el promedio de la inmensa mayoría de ellas era mucho mayor a los 8 puntos con los que ganó Delfina Gómez; prácticamente todas llegaron al fin de semana de la elección con ventaja de dos dígitos.
Excélsior	Frentes Políticos	Arrancan	Adán Augusto López, actual secretario de Gobernación, adelantó que este viernes se separará del cargo para participar en el proceso de selección del candidato de Morena a la Presidencia. No renunciará, pedirá al presidente López Obrador que lo releve del cargo, pues el próximo domingo iniciará sus actividades proselitistas en algún estado de la costa del Pacífico.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de junio de 2023

Milenio	En privado Joaquín López	Retales	El otro gran precandidato es Adán Augusto López Hernández. En audiencia privada, pidió al Presidente ser relevado del cargo, lo que le concedió. Y con sarcasmo respondió a los reporteros que al salir le preguntaron sobre los siete gobernadores que se pronunciaron por Claudia Sheinbaum: ¿Cuántos son siete de 22 gobernadores?
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	La ley vale sorbete	López Obrador fijó los tiempos de las precampañas, del levantamiento de la encuesta y del día en que se anunciará al candidato de Morena: 6 de septiembre. Todo eso es absolutamente ilegal. Tendrán candidato presidencial tres meses antes de que la ley autorice a los partidos el inicio de precampañas para seleccionar a sus abanderados a la Presidencia.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	El rediseño del poder	AMLO dio cuatro dedazos en lugar uno, pues integró una lista de potenciales sucesores a su gusto y determinó que los tres que resulten perdedores en la encuesta para definir la candidatura presidencial del oficialismo tendrán cargos que se quedarán como una herencia suya para el próximo gobierno, misma con la que intentará mantener su influencia sobre la política del país más allá de 2024.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Diciembre, el cierre de AMLO	López Obrador fue enfático en que busca por todos los medios evitar fracturas en su movimiento. Que por eso mismo cualquier injerencia o apoyo de algún colaborador a cualquier corcholata generaría la sensación de injusticia y, consecuentemente, el riesgo de división o resentimientos.